



El proyecto de nación, lo que está en juego en comicios: AMLO

● “Uno busca que las instituciones estén al servicio de la población”

● “El de la oposición subordina el poder público a una oligarquía”

DE LA REDACCIÓN / P 5

Llama AMLO al pueblo a reflexionar a qué opción de país entregará su voto

Se elegirá proyecto de nación, señala el Presidente

ARTURO SÁNCHEZ
Y EMIR OLIVARES

En las próximas elecciones, los ciudadanos elegirán entre distintos modelos de nación: uno que busca que las instituciones estén al servicio del pueblo y otro que subordina el poder público a una oligarquía, advirtió ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien llamó a la población a reflexionar bien a quién dará su voto.

“Espero que la gente, ahora que vienen las elecciones, lo piense bien. La decisión la va a tener el pueblo, que no es elegir por elegir. Se elige al candidato, se elige al partido o la coalición, al grupo, la alianza, al bloque, pero también se elige, y esto es lo más importante, el proyecto de nación que se quiere”, sostuvo el mandatario en conferencia de prensa en Palacio Nacional.

“¿Quieres que sigan estos contratos? ¿Quieres que el poder público

esté subordinado a los intereses de una minoría rapaz? ¿Quieres que siga habiendo racismo, clasismo; que sigan imperando la corrupción, la impunidad? ¿Que siga habiendo lujos en el gobierno? ¿Quieres que se siga ignorando al pueblo?”, preguntó el mandatario.

“Pues ahí está, pero eso es lo que va a contar, lo demás es si se rien, si están guapos o guapas los candidatos, las candidatas, quién hace el spot o el mensaje más chistoso. No, al fondo, al fondo. ¿Quieres que sigan los salarios de antes, que aumente por debajo de la inflación? En fin, hay tantas cosas, y es lo que se debe revisar.”

Señaló que mientras su gobierno ha propuesto un proyecto de país con reformas para que las instituciones vuelvan a estar al servicio de la ciudadanía y no de una oligarquía, “nuestros adversarios no tienen ninguna propuesta; nada, sólo es estar contra nosotros sin ton ni son. “Ojalá y le sigan así, ¿no?, porque

la gente no les hace caso”, destacó.

López Obrador adelantó que el paquete de reformas constitucionales que presentará el 5 de febrero, que incluirá la desaparición de los organismos autónomos, buscará retomar el fondo de la Constitución de 1917 en temas que fueron eliminados con cambios hechos en el periodo neoliberal.

Rechazó responder a los dichos de la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, quien exigió que en materia de seguridad “el gobierno federal deje de ser omiso, si no es que decir pendejo”.

“Nada, nada. No, cuando hay groserías, no”, dijo el Presidente, quien opinó que las palabras de la gobernadora deben entenderse como parte del clima electoral.

“Y es también cuestión de la temporada; hay elecciones, pero la mañanera tiene su prestigio, no es cualquier cosa, todos quisieran aquí que les ayudáramos haciéndoles propaganda, pero no.”